

COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA

"ATLAS INTEL NIEGA QUE CAMPAÑA DE MIGUEL URIBE LONDOÑO LOS HAYA INTENTADO CONTRATAR"

Bogotá, 11 de noviembre de 2025 — En atención a las recientes publicaciones, la campaña de Miguel Uribe Londoño reitera que, tal como lo ha aclarado la firma ATLAS INTEL, no ha existido ningún intento de contratación ni relación comercial con esta encuestadora.

Así lo confirma la propia encuestadora en comunicación oficial enviada al Partido Centro Democrático, difundida también por diversos medios de comunicación, en la cual se señala de manera categórica:

"No tuvimos ninguna relación con candidatos o precandidatos del Centro Democrático en esta campaña o en campañas anteriores."

Esta declaración ratifica lo que la campaña ya había manifestado previamente, y despeja cualquier duda sobre la inexistencia de algún vínculo con la firma encuestadora.

La campaña de Miguel Uribe Londoño reafirma su compromiso con la transparencia, la ética y el respeto absoluto por las normas electorales, valores que han guiado de manera permanente cada una de sus actuaciones. El llamado es a unirnos como partido y como país, concentrando todos los esfuerzos en devolverle la seguridad y la tranquilidad a los colombianos, y dejando de lado cualquier distracción que nos aparte de ese propósito común.